



An alle Mitglieder

Mittweida, 25.04.2023

## 77. Vereins-Info

**Nachlese zum 6. Europatreffen historischer Omnibusse in den Technik-Museen Sinsheim und Speyer vom 21.-23. April 2023**



Am Morgen des 21.04.2023 trafen sich 16 Teilnehmerinnen und Teilnehmer vor dem Sächsischen Nutzfahrzeugmuseum in Hartmannsdorf, um mit dem Oldtimer-Reisebus Ikarus 256.70 V, EZ 1983, Besitzer Heiko Wolf, zum

6. Europatreffen historischer Omnibusse nach Sinsheim zu starten. Nach der ca. 7-stündigen Fahrt mit Pausen wurde das Freigelände des Technik-Museums erreicht, auf dem nach und nach die 60 angemeldeten Oldtimerbusse aus vielen Ländern Europas bis zum Sonnabendmorgen eintrafen.



Der älteste Omnibus war ein Brennabor ASK 36 aus dem Jahr 1928. Die weiteste Anreise hatten Oldtimerfreunde aus Großbritannien mit ihrem Bristol. Weitere Oldtimerbusse kamen zum Beispiel aus den Niederlanden, Belgien, Luxemburg, Frankreich, natürlich aus der Schweiz und Österreich und aus Tschechien.

Die Oldtimerfreunde aus Prag um Jan Kukla waren mit einem Linienbus LC 736 des tschechischen Herstellers Karosa angereist.

Aus dem Osten Deutschlands waren neben uns Oldtimerfreunde aus Dresden mit einem Mercedes, aus Triptis mit einem Robur Garant K 30 und aus Rudolstadt mit einem Fleischer S 4 anwesend.

Nach der Anmeldung bei den Veranstaltern hatten alle Teilnehmer die Gelegenheit, das Technik-Museum Sinsheim zu besuchen. Diese Schau ist immer wieder beeindruckend, zurzeit mit der Sonderausstellung der Rennfahrzeuge des 24-Stunden-Rennens von Le Mans und natürlich die Besichtigung der beiden Überschallpassagierflugzeuge Concorde und TU 144.

Am frühen Abend fuhren wir zum Gasthof in einem Vorort von Sinsheim, wo der Tag ausklang.

Am Sonnabend um 8.30 Uhr setzten sich die anwesenden Oldtimerbusse auf festgelegter Strecke vom Technik-Museum Sinsheim nach Speyer in Bewegung. Ziel war der große Parkplatz direkt am Technik-Museum Speyer, auf dem die Oldtimerbusse übersichtlich für die Teilnehmer und Museumsbesucher präsentiert wurden.

Für die Teilnehmer bestand wiederum die Möglichkeit, das Technik-Museum zu besichtigen. Besonders interessant sind die Weltraumausstellung und die Besichtigung der Boeing 747 und des Frachtflugzeuges AN 22.

Nach dem kurzweiligen und interessanten Aufenthalt in Speyer fuhr der Oldtimerkorso ab 15.00 Uhr zurück nach Sinsheim.

Am Abend waren alle Teilnehmer zur Abendgala im „Terminal“ des Technik-Museums Sinsheim geladen.

Am Sonntag ab 9.00 Uhr erfolgte am Technik-Museum Sinsheim für alle Teilnehmer die Verabschiedung in Richtung Heimat.

Uns ist es ein Bedürfnis, den Initiatoren Herrn Mörch und Herrn Dr. Auwärter herzlich zu danken. Ein ganz großes Dankeschön geht an die fleißigen Organisatorinnen um Frau Susanne Rieder vom Technik-Museum, die maßgeblich für den großen Erfolg der Veranstaltung verantwortlich waren.

Natürlich bedanken wir uns auch bei unseren Fahrern David und Heiko Wolf, die uns sicher und professionell befördert haben und einen großen Dank an Heiko Wolf für die Möglichkeit der Anmietung des Ikarus-Reisebusses.



Ulrich Reichel